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Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten 

11.10.2018 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Marion Krischok, Fraktion DIE LINKE, zu 

Abfallbehältern 
  
 
 
Ich frage die Verwaltung:  
 
Wie viele Abfallbehälter welcher Art gibt es zurzeit im öffentlichen Raum? 
Von wem werden wie viele Behälter betreut?  
Ist vorgesehen, weitere Abfallbehälter in absehbarer Zeit aufzustellen? Wenn ja, wo, welcher 
Art und wie viele? 
 
 
gez. Marion Krischok  
Stadträtin  
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/04431 
Datum:   20.09.2018 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Krischok, Marion 
Plandatum:     
   



   

 
Stadt Halle (Saale) 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 2. Oktober 2018 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 11.10.2018 
Anfrage der Stadträtin Frau Krischok, Fraktion DIE LINKE zu Abfallbehältern 
TOP: 6.1 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie viele Abfallbehälter welcher Art gibt es zurzeit im öffentlichen Raum? 
Öffentlicher Straßenraum: 

 30 Liter:               1.101 Stück 

 50 Liter:                      231 Stück 

 60 Liter:                      774 Stück 

 80 Liter:                             2 Stück 
insgesamt:          2.108 Stück 

 
Öffentliche Grünflächen: 

      50 Liter:                 2.026 Stück 

    240 Liter:         19 Stück*  

 1.110 Liter:          8 Stück*  
Insgesamt:          2.053 Stück 

 
*Saisonale Behälter auf der Ziegelwiese, Peißnitz, Würfelwiese, Liegewiese Hufeisensee und am  
Wasserspielplatz Heide-Süd  

 
 
2. Von wem werden wie viele Behälter betreut? 
Die Behälter im Stadtgebiet werden von der Halleschen Wasser und Stadtwirtschaft GmbH 
(HWS) betreut. Die 50-Liter-Behälter auf den öffentlichen Grünflächen werden neben der 
HWS auch von der Stadt Halle (Saale) betreut. 
  
 
3. Ist vorgesehen, weitere Abfallbehälter in absehbarer Zeit aufzustellen? Wenn ja, wo, 
welcher Art und wie viele? 
Im öffentlichen Straßenraum erfolgt eine fortlaufende Anpassung der Papierkorb-Standorte, 
unter anderem beim Neubau von Straßen und Haltestellen. Darüber hinaus werden die 30-
Liter-Papierkörbe sukzessive durch 60-Liter-Papierkörbe ersetzt. 
 
Zudem werden Stadt und Stadtwerke im kommenden Frühjahr ein neues Behälter-System 
einführen, insbesondere um Peißnitzinsel, Würfel- und Ziegelwiese sowie weitere stark 
frequentierte Grünflächen mit modernen, größeren Papierkörben auszustatten. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  
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